# INFORMACIÓN GENERAL

El Boletín de Inscripción deberá presentarse, junto con la fotocopia del DNI de todos los participantes y el certificado de empadronamiento (los participantes de la capital podrán autorizar a esta Diputación a solicitar los datos del padrón), en el Servicio de Deportes o en el Registro General de Diputación. También podrá presentarse a través de la sede electrónica de la Diputación de Palencia <a href="https://sede.diputaciondepalencia.es/">https://sede.diputaciondepalencia.es/</a>, accediendo a catálogos de procedimientos de deportes en inscripción a programas de actividad deportiva.

Cada persona interesada sólo podrá solicitar un viaje, no pudiendo participar en más viajes, excepto que queden plazas libres en alguno.

Se reservan para vecinos de la provincia –empadronados en municipios de menos de 20.000 habitantes- el 70 % de las plazas. Si estos no cubrieran todas las plazas que se reservan, serán adjudicadas a vecinos de la capital.

Excepto en el viaje de Formigal, NO podrán viajar niños menores de 6 años.

En los viajes donde existan más peticiones que plazas, se realizará un sorteo público en el Salón de Actos del Centro Cultural Provincial, el día 25 de noviembre de 2019, a las 10:00 horas.

En las inscripciones no se deberán mezclar empadronados en la provincia con quienes no lo estén. En caso de que esto ocurriese, el conju<mark>nto</mark> de la inscripción se entenderá como NO empadronados en la provincia, sin poderse beneficiar de la reserva para vecinos de la provincia.

Una vez confirmada la plaza por el Servicio de Deportes, se realizará el pago de la cuota en la cuenta de Unicaja Banco S.A. nº ES38-2103-2417-66-0031632259, indicando el destino y fechas elegidas. El justificante del ingreso deberá presentarse en las oficinas del servicio de Deportes, como máximo el 10 de diciembre de 2019, siendo admisible, el envío por fax al número 979-702390 o por e-mail: deportes@diputaciondepalencia.es. A partir de esta fecha, si no se ha acreditado el pago, la plaza en cuestión podrá adjudicarse a quien se encuentre como reserva.

Beneficios a familias numerosas: Los miembros de familias numerosas tendrán una bonificación del 10% o del 20%, según pertenezcan a la categoría general o especial.

#### Motivo de anulación del viaje

El Servicio de Deportes de Diputación se reserva el derecho de anular uno o varios de los viajes programados, siempre que la solicitud de los mismos no supere el 60% de las plazas convocadas. Para los viajes a Andorra, si no alcanzaran las 80 inscripciones, se reducirán las plazas a 50, concediéndose las mismas por sorteo, en las mismas condiciones que las fijadas con carácter general. Por lo demás, una vez abonada la cuota, está solo se devolverá en supuestos de enfermedad que impida absolutamente realizar la actividad, obligaciones laborales surgidas tras la solicitud, o fallecimiento de un familiar. En estos supuestos, deberá acreditarse suficientemente la causa alegada. No se realizará la devolución en ningún caso, sea cual sea la causa, si está no se solicita fehacientemente siete días antes de la salida del viaje.

#### Todos los viajes incluyen

- · Desplazamiento en autocar.
- · Alojamiento en habitaciones dobles o triples. \*\*
- Serán los propios participantes quienes propongan la distribución de las habitaciones, y todo aquel que ocupe habitación individual abonará el suplemento que fije el hotel.
- Desayunos y cenas en el hotel, desde la cena del primer día, hasta el desayuno del último.
- Comida en pistas los días de esquí, en horario libre, dentro del horario de apertura de los restaurantes.
- · Forfait para cinco días.
- Alquiler de material : esquís, botas, bastones y cascos.
- Dos horas diarias de esquí (de 10 a 12 horas), excepto en Andorra que serán tres (de 10 a 13 horas).
- Seguro de accidentes para los días de actividad. Una vez finalizado el viaje, la atención médico-sanitaria correrá a cargo del seguro particular de cada participante.
- \*\* El viaje a Formigal tiene precios especiales, atendiendo al número y edad de los ocupantes



## FORMIGAL-PANTICOSA del 1 al 6 de enero

### **HOTEL NIEVE SOL \*\*\* - 50 plazas**

Empezar el año esquiando y en presencia de los Reyes Magos de Oriente. Esa es la posibilidad que ofrecemos en la Estación de Formigal-Panticosa. Un experiencia especial, que será inolvidable para grandes y pequeños, que verán descender a Melchor, Gaspar y Baltasar por las pistas de la estación situada en el municipio pirenaico de Sallent de Gallego.

A la estación de Formigal, dividida en cuatro zonas (Tres Hombre, Sarrios, Anayet y Portalet), hay que sumar la de Panticosa, con autocares gratuitos desde Sextas hasta Panticosa, haciendo un total de 180 kilómetros esquiables en sus amplias y muy diversas pistas. Se impartirán 10 horas de clases de esquí, del día 2 hasta el día 6. Este mismo día 6 se vuelve a Palencia después de comer.







El Hotel Nievesol es un tradicional hotel pirenaico, de ambiente familiar con inmejorable situación, desde el que sale transporte gratuito y continuo hacia las pistas. El hotel cuenta con guardaesquís y ofrece actividades infantiles todas las tardes después de esquiar.

Una tarde, dependiendo de la climatología, la dedicaremos a conocer mejor Sallent de Gallego, Panticosa o Jaca, con posibilidad de visitas culturales y de ocio para los mayores y para los más peques.

- · Habitación doble: 780 €
- 3ª y 4ª persona mayor de 12 años en habitación triple o cuádruple: 630 €
- 3° y 4° persona de 6 a 12 años en habitación triple o cuádruple con 2 adultos: 510 €

## **ANDORRA**

del 19 al 25 de enero // del 26 de enero al 1 de febrero

## HOTEL TRYP DELFOS \*\*\*\* - 100 plazas cada turno

Grand-Valira es uno de los dominios esquiables más grandes de los Pirineos con 210 Km., divididos en 19 pistas verdes, 39 azules, 39 rojas y 21 negras. Todos sus sectores están totalmente conectados por pistas y cada uno de ellos presenta diferentes perfiles y servicios. El acceso del grupo está previsto por el sector de Grau Roig, por sus facilidades, especialmente para los que se inician en el mundo de la nieve.



Se impartirán 15 horas de clases de esquí, tres horas diarias, de 10 a 13 horas. La comida en pistas será con "Menú ticket libre", válido en restaurantes de Pas de la Casa, Grau Roig y Encamp, con dos opciones: menú self o menú bocadillo. En los sectores de Soldeu, Tarter y Canillo sólo es válido el menú bocadillo.



El Alojamiento será en el Hotel Tryp Delfos, con una inmejorable situación tanto para acceder a pistas, como para visitar las principales zonas de ocio de Andorra la Vella. Cuenta con amplias habitaciones y espacios de ocio. Las bebidas de las cenas -agua y vino- están incluidas en el precio.

Precio por plaza en habitación doble: 535 €

## SIERRA NEVADA del 2 al 8 de febrero // del 9 al 15 de febrero

#### **HOTEL LUNA** \*\*\*\* - 50 plazas cada turno



La estación de Sierra Nevada es el mayor desnivel esquiable de España. La estación permite, por su privilegiada situación, disfrutar de un clima envidiable mientras se practica deporte.

La calidad de su nieve, el excepcional tratamiento de sus pistas y la oferta complementaria de ocio son los reclamos que seducen al esquiador de

vanguardia y al turista del siglo XXI. Sierra Nevada tiene una longitud esquiable de 107,8 km. con 16 pistas verdes, 40 azules, 50 rojas y 9 negras. Se impartirán 10 horas de clases de esquí, de lunes a viernes de 10 a 12 horas. La comida en pistas será en horario libre en el Restaurante de Borreguiles.

El alojamiento será en el Hotel Gran Luna, hotel amplio y moderno, con perfecta ubicación tanto para salir a la estación, como para disfrutar de los numerosos encantos que ofrece la ciudad de Granada. Las bebidas de las cenas -agua y vino- están incluidas en el precio. Además, si quieres conocer Granada, podemos ayudarte con la opción de una visita nocturna a la Alhambra.



Precio por plaza en habitación doble: 535 €